

Jean-paul HANSZ

Décédé le 02 février 2017 à l'âge de 84 ans

POMPES FUNÈBRES REGIO FUNERAIRES BARTENHEIM
Bartenheim 58 rue de la Gare - 68870

Jean-Jacques et Josiane HANSZ - BOEGLEN
Rémy et Martine MEMHELD - HANSZ
ses petits-enfants: Gilles, Olivier, Jérémy et Tiffany
ses arrières petits-enfants: Léa, Maélia et Enora
Charlotte HARTMANN, sa compagne et sa famille

ont la profonde tristesse de faire part du décès de

Monsieur Jean-Paul HANSZ

Maître boucher-charcutier retraité
Président honoraire de l'amicale des arbitres de Football 68
Ancien Combattant FNACA

son très cher compagnon, leur cher papa, beau-père, leur cher paoupa, beau-frère, parrain, oncle, cousin, parent et ami, enlevé à leur tendre affection, le 2 février 2017, dans sa 85ème année, après avoir lutté avec beaucoup de courage et de volonté contre sa maladie pendant de longues années.

La cérémonie aura lieu mercredi 8 février 2017, à 14h30,
en la Chapelle Notre Dame du Chêne de Blotzheim.

68730 Blotzheim, Huningue, Chens-sur-Léman (74), Attenschwiller

Les fleurs et les plaques peuvent être remplacées par un don
pour la recherche médicale.

La famille remercie tout l'ensemble du personnel soignant, plus particulièrement le DIAVERUM, les services de réanimation et les Ambulances Marquès de Bartenheim.

Vous pouvez déposer vos messages de condoléances et témoignages sur ce site.

Pour rendre hommage à Jean-paul HANSZ rendez-vous sur www.avis-de-deces.net